



前期生徒会任命式を行いました



4月25日（月）に前期生徒会任命式を行いました。感染症対策で全校生徒が体育館に集まることができないため、校長室と各教室をMeet配信でつないで実施しました。校長室では校長から委員長に、教室では担任の先生から各学級の委員に、それぞれ任命書が手渡されました。その後、委員長が全校生徒に向けてあいさつを行いました。

始めのあいさつの中でも生徒手帳を使って説明しましたが、玉島西中学校生徒会は、生徒の皆さんの「自主自立の精神により規律正しい学校生活を築き、有能な社会人となる素地を作ることを目的に、全校生徒をもって構成されている組織」です。今回任命した委員の

皆さんは、玉島西中学校の生徒の皆さんが、楽しく規律正しい学校生活を送るために必要な様々な活動を工夫して分担し、率先して行う人たちです。ですから委員の皆さんは学級代表として自分の責任を着実に果たしてってください。また、生徒会会員の一員である生徒の皆さんも学級代表である委員の活動に協力しましょう。そうすることで、みんなが楽しく充実した中学校生活を送ることができるはずです。

保健室の場所が変わりました

昨年度まで、学校敷地北側の別棟にあった保健室が、この4月から校舎中棟1階に引っ越しました。今までは教室やトイレからも遠く、移動する時に段差が多かったですが、どの教室からも利用しやすい場所（トイレの隣）になりました。保健室の外には、身長計や体重計が設置されていますので、生徒の皆さんは休み時間などに利用することができます。保護者の皆さまも、体調不良等でお迎えの際は、学校西門をご利用いただくと、段差なくお入りいただけます。職員室にひと声かけてご利用ください。



PTAの制服バザー実施！

4月28日（木）にPTAの制服バザーを行いました。本来なら参観授業やPTA総会が予定されていた日ですが、新型コロナウイルス感染症対策のため、制服バザーのみ行いました。バザーの制服や体操服は、昨年度末に卒業生とその保護者の方から寄付されたものです。PTA厚生部の呼びかけに多くのご厚意が寄せられました。当日は、中学校購買も旧体操服の在庫処分を行いました。「使えるものは繰り返し使う」というこの取組は、SDGsの目標12「つくる責任、つかう責任」項目にあてはまる持続可能な取組の一つであると思います。ご協力いただいた卒業生と保護者の皆さん、ありがとうございました。また、PTA厚生部役員の皆さん、物品仕分けや値札付けなど、年度初めから大変お世話になりました。



玉島西公民館のSDGsセミナーに参加しました！

4月23日（土）に玉島西公民館で行われたSDGsセミナーに参加しました。「玉島を知る」と題して、前期に7回の講座と後期に発表会を予定しているセミナーです。第1回講座は「偉大な良寛さん」講師は岡山県良寛会の森石武士さんです。高校生や地域の方がともに学ばれていました。次回からは中学生も一緒に学習できるといいなと思いました。



◇次回は5月28日（土）13：30～